

BAB II

GAMBARAN UMUM OBYEK *STORYTELLING*

2.1 Jenis Produk / Atraksi Unggulan

Rumah Kopi Ranin memiliki keunggulan pada jenis produk dan atraksi. Penjagaan mutu kualitas kopi dilakukan dari mulai penanaman, pengolahan hingga penyajian agar konsumen dapat menikmati dengan kualitas yang baik. Penjagaan kualitas kopi tersebut seperti pengecekan secara berkala untuk memastikan kualitas produk sudah sesuai dengan standar yang telah ditentukan oleh Rumah Kopi Ranin. Selain itu, kapasitas *barista* juga dibekali ilmu yang memumpuni untuk memberikan pengetahuan kopi kepada pembeli.

Penanaman kopi yang cukup rumit membuat Rumah Kopi Ranin berbagi ilmu pengetahuan kopi khusus terhadap petani lokal agar kualitas dan produktivitas kopi bisa meningkat, sehingga dapat bersaing dengan kopi dari luar Indonesia. Dengan adanya program berbagi ilmu, tamu yang datang dapat melihat langsung atraksi yang diberikan berupa wisata kopi yang juga dapat pengetahuan baru tentang kopi.



Gambar 2.1 Pemilihan Biji Kopi Bersama Petani Lokal (Sumber : Rumahkopiranin.com)

Gambar diatas menunjukkan aktivitas program berbagi ilmu dengan petani lokal agar petani bisa mendapatkan pengetahuan kopi untuk mendapatkan biji-biji kopi yang berkualitas.

2.2. Lokasi/Tempat

Rumah Kopi Ranin terletak di kota Bogor, Jawa Barat. Beralamat di Jalan Alternatif IPB No. Desa, Cikarawang, Kec. Dramaga, Jawa Barat. Sebelumnya Rumah Kopi Ranin pertama didirikan di Jalan Ahmad sobana 22A, Banjarjati, Bogor, lalu pindah ke tempat yang jauh dari kesan modern. Terletak di daerah yang jauh dari gedung perkantoran serta pusat perbelanjaan, mendukung konsep Rumah Kopi Ranin yang baru yaitu pedesaan. Konsep Rumah Kopi Ranin kini mengedepankan unsur tradisional seperti pondok-pondok khas Indonesia yang dikelilingi oleh pepohonan dan juga sungai.



Gambar 2.2 menunjukkan peta lokasi Rumah Kopi Ranin yang beralamatkan di Jalan Alternatif IPB No. Desa, Cikarawang, Kec. Dramaga, Jawa Barat.

2.3 Mempunyai Hobi di Bidang Kopi

Tejo Pramono dan Uji Sapitu yang merupakan pendiri Rumah Kopi Ranin memiliki latar belakang dan hobi yang sama, salah satunya adalah kecintaannya terhadap kopi. Sejak 2012 awal mula Rumah Kopi Ranin didirikan mereka memiliki visi misi untuk meningkatkan produktivitas dan kualitas Kopi Indonesia dan juga mengedukasi pelanggannya.

Untuk mencapai visi misinya, Rumah Kopi Ranin terus berinovasi dalam dunia kopi khususnya edukasi atau berbagi ilmu. Kini mereka telah membangun relasi serta memberikan pelatihan kepada para petani dari berbagai daerah di Indonesia. Dengan membuka ruang untuk berdiskusi dan meneliti, Rumah Kopi Ranin ingin memberikan kontribusi terhadap edukasi khususnya dalam bidang pendidikan.

2.4 Keunggulan Obyek

Seperti namanya yaitu Rumah Kopi Ranin, yaitu keunggulannya terdapat di kopi. Keunggulannya yaitu kualitas kopi, berbagi ilmu kopi dan juga wisata kopi. Rumah Kopi Ranin sejak 2012 terus berinovasi dalam mengembangkan produk kopi Indonesia dan juga berbagi ilmu dan pengalaman. Banyak inovasi yang telah dilakukan oleh Rumah Kopi Ranin seperti membangun relasi dengan petani, pengenalan kopi terhadap pelanggan, pembangunan destinasi wisata kopi, melakukan pelatihan kopi untuk beberapa program serta membuka ruang untuk penelitian. Hal tersebut membuat Rumah Kopi Ranin berbeda dengan *coffee shop* pada umumnya yang bukan hanya sekedar menjual kopi yang berkualitas .

Rumah Kopi Ranin sebagai pelopor bisnis kopi di kota Bogor kini menjadi suatu ikon baru di kota hujan tersebut. Banyak orang tertarik untuk berkunjung untuk mendapatkan pengalaman secara langsung di Rumah Kopi Ranin.



Gambar 2.3 Uji Cita Rasa Kopi Ciragi Bersama Pusat Penelitian Teknologi dan Bioindustri Indonesia (PPBBI) (Sumber : Rumahkopiranin.com)

Pada gambar diatas memperlihatkan salah satu kegiatan rutin yang diadakan oleh Rumah Kopi Ranin dalam melakukan inovasinya yaitu *public cupping*. *Public Cupping* adalah aktivitas setelah kegiatan memasak kopi atau yang lebih sering disebut *roasting* yang bertujuan untuk mengetahui citarasa dari kopi. Kegiatan ini diharapkan dapat memberi ilmu atau pengalaman untuk para tamu Rumah Kopi Ranin.